## STOP SIT SPEAK! – ORANGE BÄNKE IN BONN. EIN ZEICHEN GEGEN GEWALT AN FRAUEN FOTO-DAY AM MITTWOCH, DEN 23. NOVEMBER 2022 12-16 UHR

Orange The World! Stopp Gewalt gegen Frauen! Unter diesem Leitspruch setzen die Vereinten Nationen weltweit ein Zeichen gegen Gewalt an Frauen. Eine Untersuchung von UN Women in 13 Ländern seit der COVID-19 Pandemie hat gezeigt, dass zwei von drei Frauen selbst Gewalt erlebt haben oder eine Frau kennen, die Gewalt erlebt hat. Mehr als jeden dritten Tag tötet ein Mann seine (Ex-)Partnerin.

Gewalt gegen Frauen und Mädchen ist auch in Bonn Realität und das Projekt "Stop.Sit.Speak! – Orange Bänke in Bonn" will ein sichtbares Zeichen setzen. Es will auf das Unrecht aufmerksam machen und Menschen Wege aufzeigen, Betroffenen zu helfen, zur Seite zu stehen und sich gegen diese Gewalt zu stellen.

Das Kooperationsprojekt des Evangelischen Forums Bonn, Gleichstellungsstelle der Stadt Bonn, UN Women Deutschland sowie den Bonner Zonta Clubs nimmt ein Projekt des Carl-Reuther-Berufskollegs auf. Hier haben Schüler\*innen aus den Fachbereichen Metall-, Holz- und Farbtechnik gemeinsam mit der AG Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage sich intensiv mit dem Thema "Gewalt gegen Frauen" beschäftigt und 12 orangefarbige Bänke entworfen. Verkehrssicher konzipiert werden sie an verschiedenen öffentlichen Orten in Bonn aufgestellt. Mit unterschiedlichen Fräsungen, wie "Kein Platz für Gewalt an Frauen" machen sie auf das Thema aufmerksam und weisen durch eine Plakette auf Hilfsangebote hin.

Vom **22. bis zum 25. November 2022** werden die zwölf Bänke auf dem X-Tra Platz Bonn als Installation aufgestellt.

Bevor die jedoch ihren endgültigen Aufenthaltsort beziehen, wollen wir Sie zu einer Foto-Aktion, dem FOTO-DAY, am 23. November im Zeitraum von 12-16 Uhr auf dem Vorplatz der Kreuzkirche einladen. Kommen Sie mit Ihren Kolleg\*innen, Ihrem Team, Ihrem Verein vorbei, setzen Sie sich auf die Bänke, lassen Sie sich gemeinsam professionell fotografieren und machen Sie so mit uns zusammen auf das Thema "Gegen Gewalt an Frauen" aufmerksam.

Nutzen Sie dieses Angebot als einzigartige Chance, um sich mit anderen Organisationen und Institutionen zu vernetzen. Zudem wollen wir natürlich allen Teilnehmenden die Möglichkeit geben, auf die eigenen Beratungsangebote aufmerksam zu machen. Daher bringen Sie bitte gern Ihr eigenes Informationsmaterial mit.

Wir freuen uns sehr auf einen Nachmittag mit starken Bildern und vor allem einer starken Botschaft nach außen!

Bitte melden Sie sich bis zum 21. November 2022 für diese besondere Aktion bei uns an, damit wir diese Aktion gut koordinieren können. (info@evforum-bonn.de) Wer sich besonders tatkräftig an dem "PHOTO-DAY" engagieren will, kann sich ebenfalls im Vorfeld bis zum 14.11.2022 bei uns melden, denn es wird extra ein eigenes Organisationsteam gebildet! (Anna Baumgart einsatz@annasophiabaumgart.net) Wir freuen uns über eine vielseitige Teilnahme, denn gemeinsam sind wir kreativer...







